



# この学校を忘れない —ありがとう鬼怒中学校—

鬼怒中学校は、令和7年3月31日をもって閉校となり  
地域と共に歩んだ50年の歴史に幕を降ろしました。



# 鬼怒中学校

3月8日に閉校記念式典、11日には最後の卒業証書授与式が行われました。閉校記念式典には卒業生や学校関係者、地域住民が出席し、鬼怒中学校に想いを馳せました。

◆ 問い合わせ = ㊟学校教育課(内線8203)



①生徒全員で楽しんだ体育祭 ②生徒、卒業生、教員、地域が一体となり盛り上がった鬼友祭 ③閉校記念式典で校旗を返納する飯村生徒会長 ④クラス全員で作詞作曲をした学級歌「十八の絆」を卒業証書授与式で披露する卒業生

## 最後の卒業生として、紡いだ絆と思い出

鬼怒中最後の卒業生として、先生やクラスメイトと共に「笑顔あふれる1年にしよう」と決めました。伝統を受け継ぎ、仲間と支え合いながら過ごした日々は、かけがえのない宝物です。文化祭で響かせた『十八の絆』の歌声は、今も心に残っています。先生方や地域の皆さん、本当にありがとうございました。



こう 飯村 杏羽さん

飯村さんのインタビューの全文や鬼怒中学校の1年間の軌跡は市 SNS に掲載しています。そちらもご覧ください。



## 鬼怒中学校の歩み



- 昭和49年 旧三妻中学校、旧五箇中学校の統合により、鬼怒中学校となる
- 昭和50年 教室棟新校舎完成
- 昭和52年 体育館竣工  
全国大会準優勝 男子ハンドボール部
- 昭和55年 県新人大会準優勝 女子バレーボール部
- 昭和61年 小貝川堤防決壊により体育館が避難所に指定
- 平成元年 県吹奏楽コンクール 銀賞 吹奏楽部
- 平成4年 武道館竣工
- 平成10年 全国大会出場 女子ハンドボール部
- 平成15年 市陸上競技会 総合優勝
- 平成21年 全国大会出場 女子ハンドボール部
- 平成23年 県吹奏楽コンクール 優秀賞 吹奏楽部
- 令和6年 関東大会 ベスト8 女子ハンドボール部
- 令和7年 閉校記念式典

- 昭和49年創立(50年間)
- 累計卒業者数 4,527人  
(昭和49年～令和6年度)
- 令和6年度全校生徒数 18人